


Vacances de la Toussaint


Fall mid-term holidays



Fairmont
ROYAL PALM MARRAKECH



"L'automne est fait de moments de grâce, nous sommes ravis que vous ayez choisi de vivre ces précieux instants en famille parmi nous. Nous vous souhaitons un agréable séjour au Fairmont Royal Palm Marrakech."



"Autumn is a time of grace and togetherness. We are delighted that you have chosen to experience this with us. We wish you an unforgettable stay at the Fairmont Royal Palm Marrakech."

Chadi Chemaly

*Directeur Général
General Manager*



SOMMAIRE

SUMMARY

Garden Brunch

Dîner Marocain À La Belle Étoile

Moroccan Dinner Under The Stars

Kids' Club

Jeux de réalité virtuelle

Virtual reality escape games

Retour aux sources à la ferme biologique...

A genuine experience at the organic farm...

Fairmont Spa

Le Centre de Sport

The Fitness Centre

Le Caravane

L'Olivier

Al Aïn

Le Sabra

Le Bar

Le Golf

Les jardins verdoyants vous accueillent pour de nouvelles éditions de notre très apprécié Garden Brunch. Profitez d'un savoureux buffet, d'une animation musicale live, de nombreuses activités pour enfants et d'une authentique expérience entre ciel et terre !

Our lush gardens welcome you for new editions of the resort's long-awaited Garden Brunch. Indulge in an enhanced endless buffet featuring international cuisine, delicious desserts, live entertainment, kids' activities and a unique experience between earth and sky!



23 Octobre de 13h à 16h - Buffet à 900 MAD / personne*
October 23rd from 1pm to 4^{pm} - Buffet at 900 MAD / person

30 Octobre de 13h à 16h - Buffet à 1 200 MAD / personne*
October 30th from 1pm to 4^{pm} - Buffet at 1 200 MAD / person

Vols captifs en montgolfière, sous réserve de conditions météorologiques favorables
Hot-air balloon flights, weather permitting

***Hors boissons, 50% de réduction pour les enfants de moins de 12 ans**
**Drinks excluded, 50% discount for children under 12 years old*



Dîner Marocain À La Belle Étoile

Moroccan Dinner Under The Stars



La place Jemaa El Fna s'invite au cœur de notre ferme biologique... Profitez d'un savoureux buffet ainsi que d'une animation des plus festives : acrobates, charmeurs de serpents, cracheurs de feu et de nombreuses autres surprises !

Jemaa El Fna square invites itself to the heart of our organic farm... Enjoy a wide buffet of gourmet delights as well as authentic entertainment: acrobats, snake charmers, fire eaters and many other surprises!

27 Octobre & 3 Novembre à partir de 18h30 - 750 MAD / personne
October 27th & November 3rd from 6.30pm - 750 MAD / person

***Hors boissons, 50% de réduction pour les enfants de moins de 12 ans**

**Drinks excluded, 50% discount for children under 12 years old*



Kids' Club

Découvrez la Baby Room, notre nouvel espace dédié aux bébés proposant jeux et activités d'éveil ainsi que tout le nécessaire pour changer vos chérubins. L'accès est gratuit pour les enfants résidents de moins de 3 ans, accompagnés d'un parent ou d'une baby-sitter.

Discover our latest addition: a colourful Baby Room, complimentary to children up to 3 years old when accompanied by a parent or nanny. This baby area features several games and activities to stimulate infants, as well as changing facilities and products onsite.



Accès libre pour les enfants résidents de 3 à 12 ans de 9h à 18h
Les moins de 3 ans doivent être accompagnés par une nourrice ou une babysitter.
*Complimentary access to children aged between 3 and 12 years old from 9am to 6pm.
Children under the age of 3 must be accompanied at all times by a babysitter.*

Buffet déjeuner au Kids' Club de 12h à 14h & buffet dîner au Caravane à partir de 18h
300 MAD par enfant de 6 à 12 ans, gratuit pour les enfants de moins de 5 ans
*Lunch buffet at the Kids' Club from noon to 2pm & dinner buffet at Le Caravane starting 6pm
300 MAD /child from 6 to 12 years old, complimentary for children aged 5 and below*

[Kids' Club Programme](#)

[Brochure des activités famille / Family activities brochure](#)



Jeux de réalité virtuelle

Virtual reality escape games

Laissez-vous tenter par un véritable voyage dans le temps grâce à notre salle éphémère de jeux de réalité virtuelle !

Discover a new dimension through our pop-up virtual reality escape games' room!

Du 18 octobre au 7 novembre de 11h30 à 19h30
350 MAD par personne (60 minutes)
Accessibles aux hôtes âgés de 12 ans et plus
Mode de jeu solo ou multijoueur (2 à 4 joueurs)

From October 18th to November 7th from 11.30am to 7.30pm
350 MAD per person (60 minutes)
Accessible only for guests aged 12 years old and above
Solo or multiplayer game mode (2 to 4 players)



Retour aux sources à la ferme biologique

A genuine experience at the organic farm...



Dotée d'un jardin-potager et d'un espace dédié aux animaux, la ferme biologique est la promesse d'une expérience unique rythmée de découvertes. En communion avec la nature, vous prendrez part à la récolte annuelle des olives et découvrirez tous les secrets de notre huile d'olive bio extra-vierge. En compagnie de Fatima, vous apprendrez à pétrir et cuire le pain au four traditionnel en terre cuite ! Le voyage se clôture par une dégustation des meilleurs produits de notre terroir : miel du domaine, fromage frais, olives locales, huile d'olive...

Featuring a vegetable garden and a dedicated area for animals, the organic farm offers an authentic experience. Take part in the annual olive harvest to discover all the hidden secrets of our organic extra virgin olive oil. Learn to knead and bake bread in the traditional terracotta oven with the help of Fatima. The journey ends with a delightful tasting featuring the best local products: honey from the farm, fresh cheese, local olives, olive oil...

**25 Octobre & 1er Novembre de 10h à 12h
200 MAD / adulte, 100 MAD / enfant de moins de 12 ans
Réservations requises 48h à l'avance, nombre de participants limité**

*October 25th & November 1st from 10am to noon
200 MAD / adult, 100 MAD / child under 12 years old
Reservations required 48h in advance, limited capacity*





FAIRMONT SPA

Le Spa vous propose tout au long des vacances de découvrir la méthode **Brésilienne Renata França** à travers une carte de soins drainants et tonifiants réalisés par notre intervenante Lisa Emery, thérapeute certifiée.

*The Spa invites you to indulge in one of our draining and toning treatments based on the famous **Brazilian Renata França** method; and delivered by our certified guest therapist Lisa Emery.*

Drainage lymphatique / *Lymphatic drainage*
1 300 MAD (60 min) & 1 650 MAD (90 min)

Massage remodelant / *Reshaping massage*
1 300 MAD (60 min) & 1 650 MAD (90 min)

Miracle Face
1 300 MAD (60 min)

[Spa Menu](#)





FITNESS CENTRE



Dans un cadre accueillant, le Centre de Sport de 1 500 m² accueille les hôtes désirant garder la forme pendant les vacances.

In its vast and open setting, the 1, 500 sqm Fitness Centre opens its doors to visitors wishing to stay fit during holidays.

Ouvert tous les jours de 7h à 21h
Open every day from 7am to 9pm

[Fitness Centre programme](#)





le
CARAVANE
RESTAURANT

Dans une ambiance chic et chaleureuse, Le Caravane vous accueille quotidiennement pour vous offrir un voyage culinaire sans égal.

Le Caravane welcomes guests in its very charming setting for an exclusive gourmet getaway.



**Petit-déjeuner buffet de 7h à 10h30 (11h pendant les week-ends)
Dîner à partir de 18h**

*Buffet breakfast from 7am to 10.30am (11am on weekends)
Dinner service from 6pm*

[Le Caravane Menu](#)



L'OLIVIER

RESTAURANT



Dominant la piscine principale, le restaurant L'Olivier vous propose un délicieux repas empreint de fraîcheur dans un cadre verdoyant.

Overlooking the main swimming pool, L'Olivier restaurant offers a refreshing lunch in a delightful setting.

Déjeuner à la carte de 12h30 à 16h
Lunch a la carte from 12.30pm to 4pm

[L'Olivier Menu](#)



العَيْن

AL AÏN



Le restaurant Al Aïn vous réserve une évasion dans l'univers des mille et une saveurs de la cuisine marocaine.

Al Aïn restaurant promises a wonderful escape into the thousand flavours of Moroccan cuisine.

Dîner à partir de 18h
Dinner service from 6pm

[Al Aïn Menu](#)



Le SABRA

RESTAURANT



Laissez-vous tenter par un savoureux déjeuner avec vue imprenable sur le parcours de golf et les montagnes enneigées de l'Atlas.

Treat yourself to a scrumptious lunch and admire the breathtaking view on the golf course and the snow-capped Atlas Mountains.

Déjeuner à la carte de 12h à 16h
Rôtisserie du dimanche de 12h à 16h à 450 MAD / personne
Lunch a la carte from 12pm to 4pm
Sunday Roast from noon to 4pm at 450 MAD / person

[Le Sabra Menu](#)





le BAR

Dans une ambiance tamisée, Le Bar vous propose de découvrir sa savoureuse carte comprenant une sélection de caviars, sushis, tapas et cocktails signature.

In its unique setting, Le Bar offers a delicious menu including a selection of caviars, sushis, tapas and signature cocktails.



Ouvert tous les jours de 9h à 23h
Animation live les vendredis et samedis
Open every day from 9am to 11pm
Live entertainment on Fridays and Saturdays

[Le Bar Menu](#)





Cours de golf Golf Classes

Dispensés par un professeur de golf qualifié, les cours de golf peuvent être organisés par niveau, pour les débutants et les professionnels. Les enfants désirant s'initier à ce sport dès leur plus jeune âge, pourront bénéficier de séances d'initiation adaptées dans un environnement sûr, pour découvrir les règles tout en s'amusant.

Golf classes and guidance are available and delivered by a fully qualified golf professional. It can be arranged for beginners and professionals, on all aspects of the game. For kids showing interest at an early age, junior golf lessons are offered to help develop essential basics while having fun in a safe environment.


Prix sur demande, en fonction du nombre de personnes.
Price on request, may vary depending on the number of persons.





Km 12, Route d'Amizmiz BP 2470 . Marrakech . Maroc
T +212 5 24 48 78 00 - F +212 5 24 48 78 75
marrakech@fairmont.com
fairmont.com/marrakech

 Fairmont Royal Palm Marrakech

 @FairmontMarrakech

 @FairmontRPM

